

2012 年6月吉日

各 位

株式会社インテリム  
代表取締役 浮田 哲州

台湾駐在員事務所の開設について

株式会社インテリムは、本年5月に中華民国（台湾）台北市に駐在員事務所を開設いたしました。

近年の日本の製薬・医療機器メーカーの東アジア地域での臨床開発の需要の拡大に伴い、そのニーズに応えると共に、開発のスピード化、開発における選択肢の拡大に向けて、今回台北市に弊社の海外駐在員事務所を開設することにいたしました。

日本のCROとして中華民国に駐在員事務所を開設するのは弊社が初めてとなります。

今回の駐在員事務所の役割は現地での治験実施に係わるサポート全般、情報収集を担うもので、窓口の一本化、日本語でのコミュニケーションを可能にします。

さらに現在、海外企業との業務提携を検討しており、これによりモニタリング業務だけでなく、薬物血中濃度の測定等の中央測定も含めてご提案させていただくための体制を準備しております。

今後とも変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

以 上

【本件に関するお問い合わせ先】

株式会社インテリム

E-mail: [info@intellim.co.jp](mailto:info@intellim.co.jp)